

*Le ministre cubain des Affaires
Étrangères rejette la déclaration
des USA sur les migrations lors
du Sommet des Amériques*



Photo : Fichier/RHC

La Havane, 10 juin (Réseau Web) Le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez (photo) a rejeté ce vendredi la Déclaration continentale sur la migration et la protection des migrants imposée par les États-Unis au IX^{ème} Sommet des Amériques, à Los Angeles, en Californie.

Le chef de la diplomatie cubaine a indiqué sur son compte Twitter que le texte susmentionné est une illustration de la vision raciste, xénophobe et spoliatrice de Washington à l'égard des migrants. "Il ne s'attaque nullement aux causes réelles de la migration", a-t-il souligné.

Dans un autre Tweet, Rodríguez a ajouté qu'"il sera impossible d'obtenir des résultats concrets dans la gestion des flux migratoires irréguliers si le dialogue et la collaboration authentique entre tous les

gouvernements concernés ne se concrétisent pas pour répondre à un problème de nature globale".

"La lutte que nous partageons aujourd'hui (...) est contre la tentative recolonisatrice du voisin puissant sur nos terres d'Amérique. C'est contre l'esprit de la Doctrine Monroe qui reste le guide et l'approche politique des États-Unis pour notre région", a déclaré le ministre des Affaires Étrangères de Cuba sur ce réseau social. (Source : @BrunoRguezP)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290390-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-rejette-la-declaration-des-usa-sur-les-migrations-lors-du-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba